

*¡Tu y yo  
somos Iglesia!*



## **Pre-comunión**

**Delegación de Catequesis  
de Santiago de Compostela**



Delegación de Catequesis  
de Santiago de Compostela

## OBJETIVO:

Reconocer que desde el día de nuestro Bautismo tú y yo somos Iglesia y como hijos de Dios, estamos llamados a vivir en amor, comunión y unidad con Dios y con los demás.



## Indicaciones

### Preparar un altar con los siguientes elementos

- La Palabra de Dios
- Un cirio encendido
- El dibujo de una Iglesia.
- El dibujo de una familia
- El cartel



## Oración

Gracias, Padre Dios que nos hecho tus hijos en el día de nuestro Bautismo y nos has dado el regalo de formar parte de tu gran familia, que es la Iglesia. Concédenos que seamos y tratemos a los demás como verdaderos hermanos, así como Tú amas a todos por igual. Por Jesucristo, nuestro Señor. Amén.

Canto: A edificar la Iglesia



# NUESTRA VIDA

## Iniciamos un diálogo, preguntando qué les evoca las imágenes...

1) Aquí veis a una *familia*. Nos recuerda que tú y yo tenemos una familia.

- La familia está conformada por unos padres, hijos, abuelos, tíos, primos, etc. Pero si en la familia alguien sufre o está enfermo o tiene alguna discapacidad, no los desechamos, sino que les apoyamos, les escuchamos, los incluimos en las tareas de la familia, los cuidamos, los protegemos, no los abandonamos o los dejamos solos, porque en casa nadie sobra.

2) La imagen de la *Iglesia* rodeada de muchas personas, nos recuerda que la Iglesia es como una familia humana, pero es también al mismo tiempo la gran familia de Dios, conformada por los bautizados de todos los continentes, culturas y naciones, pobre, ricos, niños, adultos, mayores, personas enfermas y con alguna discapacidad.

- La iglesia que es una madre buena, acoge y ama a todos por igual.

## EL SEÑOR NOS DICE

Buscamos en la Biblia el texto de la Primera Carta a los Corintios 12, 12-13 y la leemos.

La Palabra de Dios nos hace una comparación entre el cuerpo humano y el Cuerpo de Cristo que es la Iglesia. Así como el cuerpo humano lo conforman distintos miembros y todos ellos importantes y necesarios. La Iglesia también es un cuerpo y lo forman muchos miembros de todas las razas, de todos los continentes y de todas las condiciones.

- Cada uno de vosotros sois el cuerpo de Cristo, con la misma dignidad. Ante Dios todos nos descubrimos iguales porque nos ama a todos y no excluye a nadie de su amor.
- El Bautismo hace que cada uno de nosotros seamos miembros de pleno derecho de la comunidad eclesial y, sin exclusión ni discriminación.

- El 3 de diciembre celebramos el **Día Internacional de la Discapacidad**. Esta celebración nos recuerda que las personas con discapacidad también son miembros vivos de la Iglesia. Porque no hay nadie tan frágil que no pueda rezar, adorar, alabar al Señor, dar gloria a su santo Nombre e interceder por la salvación del mundo.



Accede al siguiente video  
[Súper poderes de las personas con discapacidad](#)



## RESPUESTA CRISTIANA

En este tiempo en que pensamos más en nosotros mismos que en los demás, por eso tenemos tantas guerras en muchas partes del mundo, se nos invita a que seamos hermanos, amando y aceptando a todos por igual.

**Colorea aquellas acciones que manifiestan que Tú y yo somos Iglesia**

AYUDAMOS A LOS  
MÁS POBRES

TODOS LOS DOMINGOS  
PARTICIPAMOS EN LA  
CELEBRACIÓN  
EUCARÍSTICA

AYUDAMOS AL QUE  
NO PUEDE CAMINAR  
O TIENE BAJA  
VISIÓN

REZAMOS POR LAS  
NECESIDADES DE LA  
IGLESIA

CUIDAMOS A LOS  
ENFERMOS Y A LOS  
ABUELOS

PENSAMOS SOLO  
EN NOSOTROS  
MISMOS

## ORACIÓN

Padre Dios, que tienes un corazón lleno de bondad y que nos amas a todos sin excluir a nadie. Regálanos un corazón amoroso, para que amemos a los demás, con ese mismo amor.

Jesús Tú que nos enseñaste a vernos como hermanos, pues todos somos iguales ante tus ojos, abre nuestros corazones, a las personas con discapacidad, que encuentren en cada uno de nosotros a hermanos que les aman y les ayuden en sus necesidades. Amén.

Canto: Somos hermanos

